



Aplaudes **#Transición** nombramiento en la SEP

POR YVONNE REYES

La presidenta de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, Flora Tania Cruz Santos, expresó su apoyo y optimismo por la designación de Mario Delgado Carrillo como nuevo titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para el próximo sexenio, y destacó su experiencia y conocimiento en la materia.

"Estoy muy contenta con la llegada del compañero Mario Delgado, porque es una persona que conoce de la materia, sin ver su perfil como economista, pues no ha tenido nada que ver con su desempeño; ya fue secretario de Educación en la Ciudad de México", afirmó en entrevista.

Sin embargo, considero que Delgado Carrillo deberá rodearse de un equipo de profesionales capacitados para ocupar puestos estratégicos dentro de la SEP. "Entonces, les deseamos lo mejor a todos y sin duda al compañero; estamos seguros que le va a ir muy bien".

Flora Tania Cruz Santos, titular de la Comisión de Educación en San Lázaro, ve positiva la llegada de Mario Delgado a la dependencia; la morenista resaltó su experiencia y le manifestó su apoyo

Trayectoria

Respecto a los comentarios negativos sobre su designación, la diputada subrayó la importancia de valorar su trayectoria académica y política. "No se vale juzgar, sobre todo si hay una trayectoria

académica y política para estar al frente de esa secretaría".

Sobre la necesidad de revisar los libros de texto y una posible reforma educativa, Cruz Santos indicó que estos temas ya se han discutido en la Comisión de Educación. "Lo platicamos en su

momento, cuando hicimos la revisión de los libros de texto, que la Nueva Escuela Mexicana está enfocada con los nuevos proyectos que vienen en esas asignaturas".

La legisladora de Morena, además dijo que se estudió si era necesario hacer algunos ajustes en ciertos contenidos y en algunas partes técnicas de los libros; del mismo modo, se enfatizó la importancia de reforzar el pensamiento lógico-matemático.

Desafíos

Por otro lado, reconoció los desafíos educativos exacerbados por la pandemia y abogó por un

trabajo conjunto entre maestros y padres de familia para mejorar la educación en el país.

"A raíz de la pandemia todavía bajaron un poco más y fue a nivel mundial. Entonces es un reto para todas las secretarías de educación de todo el mundo, y México no es la excepción. Necesitamos seguir apostándole al crecimiento de nuestros niños, jóvenes, adolescentes y demás de manera integral", subrayó.

Respecto del tema de la seguridad en las escuelas, la diputada abundó que se requiere un enfoque integral y la implementación de protocolos en la materia.

"Recordemos que en el gobierno todas las secretarías al final de cuentas forman parte del grupo interdisciplinario de seguridad que se le brinda a los ciudadanos y a algunos en específico a ciertos sectores, como es el educativo", agregó.

Por otro lado, la diputada expresó su respaldo a Luisa María Alcalde para asumir la presidencia de Morena, ya que "estamos en el tiempo de las mujeres y cada espacio que se puede ir ganando siempre será motivo de satisfacción".